

18/10/2024

Chilenos y bolivianos integraban banda dedicada al tráfico de drogas

Una investigación de la Fiscalía de Taltal y OS7 de Carabineros condujo a la detención y formalización de seis sujetos, dos chilenos y cuatro bolivianos, entre ellos, dos mujeres, por el delito de tráfico de drogas.

La pesquisa comenzó el día 12 de octubre, con la detención en el kilómetro 1.145 de la Ruta 5 Norte, de un imputado chileno, quien conducía un vehículo marca Suzuki cargado con 65 paquetes contenedores de marihuana, sustancia que arrojó un peso de 73 kilos y 545 gramos.



Indagaciones realizadas a continuación por Fiscalía y OS7 permitieron establecer que, al momento de los hechos, dicho vehículo era custodiado por otro móvil, marca Toyota, donde se desplazaban otras cinco personas, quienes fueron identificadas y detenidas posteriormente en sus domicilios, todos de la toma Colonias Extranjeras, en la ciudad de Copiapó.

Durante los allanamientos personal policial incautó el segundo vehículo empleado por la banda, además de celulares, documentación y otros elementos de interés.

Como parte de la investigación también se desarrollaron diligencias en la ciudad de Calama, donde habría sido cargada la droga.

Tras la ampliación de la detención para efectos de completar diligencias, la Fiscalía de Taltal formalizó a los seis imputados por el delito de tráfico de drogas y solicitó para ellos la medida cautelar de prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad, petición que fue acogida por el tribunal.

Se dispuso un plazo de investigación de 120 días.